
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mücken sind �iegende .

Sie werden auch Stechmücken genannt.

Von Mückenstichen kann man  bekommen.

Es gibt ein paar tausend Mückenarten auf der Welt.

In  sind es ungefähr einhundert Arten.

Die Weibchen unter den Stechmücken trinken .

Ihr Mund ist wie ein dünner spitzer Rüssel.

Damit stechen sie durch die  von Menschen und Tieren.

So saugen sie das Blut auf.

Die männlichen  saugen nie Blut.

Zum Glück bekommt man nicht von jeder Mücke eine .

Richtig gefährliche Mückenstiche gibt es in  nicht.
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